

Le hip-hop est dans la place



🎨 Arts plastiques

🎵 Musique et numérique

«Qui peut prétendre faire du rap sans prendre position?» Youssoupha

«Le Hip Hop est ce qui fait tourner le monde». Snoop Dogg

C'est dans les ghettos new-yorkais du Bronx que le Hip-hop est né. Mouvement culturel contestataire de la jeunesse noire, il s'agit dès le départ d'un faisceau d'expression que traversent différentes disciplines (rap, danse, graffiti...) et qui va porter la parole et les revendications de ces jeunes. Aujourd'hui, les cultures dites urbaines ont atteint une forme d'universalité planétaire.

Nous vous proposons de vous ouvrir une porte vers cet univers culturel qui ne laisse pas indifférent.

- ✔ S'initier à la culture Hip Hop (histoire, courants, vocabulaire spécifique, messages, influences musicales...)
- ✔ Découvrir et pratiquer deux disciplines spécifiques : le rap et le street art.
- ✔ Explorer différentes techniques plastiques comme le pochoir, le lettrage, le travail en 3D...
- ✔ Développer son sens des formes et des couleurs
- ✔ Faire émerger l'expression d'un message via le rap : exercices d'écriture, apprentissage du rythme, des temps, de la mesure

👤 Votre profil

- Associatif
- Etudiant

👤 Formateur

- Julien ROUSSEAU

🏷️ Combien

- 40 affilié C-Paje
- 80 non affilié

📅 Quand

- Le 17/11/2022 de 09h à 16h
- Le 18/11/2022 de 09h à 16h

📍 Où

Eden - Centre culturel de Charleroi
Boulevard Jacques Bertrand 1-3
6000 Charleroi

Cette formation est reconnue par la Fédération Wallonie Bruxelles

 [Cette formation sur Facebook](#)

Je souhaite plus d'informations sur cette formation :

benjamin@c-paje.be

elodie@c-paje.be